



Les Frê'ethiques

publié le 17/01/2023

Cette année, notre ULIS suit un projet un peu fou, le projet des Frê'ethiques.

Qui sont-ils ?

Il s'agit de quatre amis qui se sont connus au lycée il y a une dizaine d'années.

Ils font un voyage original : ils parcourent 4500 km en rosalie, un vélo à 5 places et 4 roues. Avec le matériel, leur vélo très spécial pèse 700 kg ! Ils sont partis d'Avranches en Normandie pour aller jusqu'à Essaouira au Maroc.

Leurs objectifs : ramasser les déchets sur les plages pour sensibiliser les gens, découvrir plusieurs pays, et faire du surf, leur passion. Ils sont partis samedi 10 septembre, et depuis nous suivons leur périple, sur google earth, et en vidéoconférence. On correspond aussi avec eux par écrit et ils nous envoient de très belles photos.

Il y a quelques jours, ils ont passé le détroit de Gibraltar et sont arrivés sur le continent africain !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.